LA SCIE,

Tous ceux qui voudraient s'abonner à LA SCIE, peuvent le faire en s'adressont au propriétaire et en payant 374 centins pour trois mois. Pour la campagne: 30 sous. Le tout d'avance.

LA SCIE paraît le SA-MEDI de chaque semaine.

Toute correspondance concernant la rédaction devra être adressée FRANco à

L. P. NORMAND.

Castigat ridendo mores.

L. P. NORMAND, Proprietaire.

FOn s'abonne à l'Enserone ou Sauvage, No. 39, rué du Pont et au propriét ire de ce journal, No. 59, rue Des Fossés, St. Roch.

C. La Scie se vend au No. 39, rue du Pont, chez Mde. Chattenv, coin des rues St. Ours et St. Vallier, St. Roch, chez M. N. Dubord, rue et faubourg St. Jean, et chez M. J. Bastien, No. 18, rue Panis, en face de l'Hôtel Russell, H.-V., Québec.

Métamorphoses.

Huit heures du soir sonnèrent, et dans le firmament on lisait que de grands évènements devaient s'accomplir. Les étoiles tremblaient au ciel, et des augures sinistres apparaissaient dans une lune sanglante et blafarde.

Et sur la terre le vent du crime avait passé; —et, aux sifflements étranges qui s'élevationt des gouffres et qui descendaient des mentagnes, on devinait des choses qui ne se disent pas en langue humaine.

Et l'air était plein d'une poussière de feu, et de temps en temps des miasmes putrides passaient dans l'air, comme ceux qui sortent d'un cachot.

Et parfois, montait à l'horizon un nuage bizarre, aux contours étranges, aux formes gigantesques, et l'on eût dit que c'était quelque démon qui venait sur la terre.

Et des arbres, et des buissons, et des bruyères stériles sortaient des gémissements, des plaintes funèbres.

Et dans cette masse noire qui s'appro chait, on distinguait un homme aux aldures cyclopéennes, sans doute Briarée sorti de l'abîme des ténèbres.

Et ses pas résonnaient comme des rou lements de tonnerre, et le souffie qui sortait de sa poitrine faisait bondir les collines.

Et sa barbe était longue comme celle d'Evanturel, et quand son bâton s'appesantissait sur la terre, on eût dit que la terre allait se fendre.

Il marchait toujours.

Et ses loques pendaient de son corps maigre, et quand il riait, ses dent claquaient comme un ressort d'acier.

Il était sale comme Joseph le Sale; il avait de grandes bottes tout usées: on eut dit une guenille vivante.

Or, il était six heures du soir.

Il s'arrêta dans un grand bois, et quand il s'arrêta lu lune resta immobile dans le ciel, et les étoiles palirent et de sourds grondements se firent entendre. Alors un gypaëte à l'œil de fen tournaya dans l'air et s'abattit sur un arbre.

Et quand l'homme sale parlait, l'oi-seau de muit jetait des cris étranges.

Puis cet homme tira de sa poche une petite fiole et à l'ouverture de cette fiole tremblotait une flamme bleue, et cette flamme bleue jetait des reflets sinistres.

Or, Ahasvérus—tel était le nom de cet homme—vociféra un blasphème, et alors, les montagnes frissonnèrent sur leurs bases, et les oiseaux nocturnes s'éghappèrent-ce leur autre comme une bande de djinn fantastiques.

Et de la fiole sortit un nain qui grandit insensiblement, et ce nain avait un sourire comme en ont les damnés.

Et Ahasvérus tira de sa poche trois autres fioles—vocifera trois autres blasphêmes, et trois hommes sortirent de dessous terre.

Et ces hommes avaient des têtes de monstres, et de leurs bouches sortaient des traînées de flamme, et leurs yeux étaient rouges dans leur orbite.

Le premier s'appelait Cartier; et les autres s'appelaient Brown, Langevin et Cauchon.

Or, ouvrant un œil fauve qui brillait dans la nuit, Ahasvérus dit à ces hommes d'une voix qui fit tressaillir les arbres.

-Allez, et faites le Mal sur la terre. Et cet homme s'en allèrent.

Et depuis ce temps le Mal fut sur la terre.

Nous avons l'honneur d'informer nos abonnés pour un trimestre que leur abonnement expire au numéro treize de notre feuille inclusivement. S'ils veulent bien continuer à encourager notre publication, ils n'auront qu'à renouveler leur abonnement.



Cette caricature représente Son Excellence M. Langevin dans sa conque marine. Il revient d'Europe pénétré d'ilées religieuse sur la confédération. Vrai Dieu! ce casque tient du prodige!! Vous êtes confondus, n'est-ce pas, impies?

L'antre jour Momus était chez Monsier Langevin. Le drôle s'operçût que Sa Saintelé lisait Tartufe. S'approchant de la table, il vit le Saint Hector le doigt sur ce vers:

Mais la vérité pure est que je ne vaux rien.

Parole d'honneur, nous ne savions pas qu'Hector sit si instruit! On voit qu'il connait à sond le bel axiome de Socrate: "Connais-toi toi-même."

L'autre jour, nous rapporte Momus, Son Excellence, M. Cartier, parlait à Son Excellence M. Galt. Que dites-wous, disait Son Excellence, que dites-vous des bals, des soupers, de ces galas somptueux? que dites-vous de cessiré-ceptions princières il caralles k rapporte

-Impayables! impayables! répondit